



Elena Benito expone en la Hospedería Fonseca

'IDEM'

∴ **WORD.** El Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca presentó esta semana la exposición titulada 'Idem', proyecto de la estudiante y artista Elena Benito que podrá visitarse hasta el 14 de junio en la Hospedería Fonseca. El proyecto 'Idem' trata de concienciar sobre lo uniformada y previsible que resulta la sociedad y cómo la globalización aboca al ser huma-

no a un proceso de homogeneización salvaje de la apariencia, comportamientos e ideas. La exposición plantea la idea de la prenda e indumentaria habitual como disfraz tras el cual camuflar nuestro auténtico yo individual, en favor de una identidad social en la que sentirnos cómodos y seguros. El proyecto no pretende ser una crítica política o social, tan sólo tratar de asumir el hecho en sí de la pérdida de identidad mediante la moda, aislando este fenómeno para hacerlo más evidente y visible. La muestra se puede visitar en Fonseca.